



Comment le baron de Munchhausen devint possesseur du trésor
du sultan.

Je ne négligeai pas une seconde, comme vous pouvez bien vous imaginer, messieurs, pour faire mettre à exécution l'assignation que je venais d'obtenir. Je fis venir mon robuste gaillard qui avait

déraciné d'un seul coup tout un bois d'un mille carré d'étendue. Il était muni d'une grosse corde de chanvre. Vous traîneriez difficilement, tous ensemble, la charge énorme qu'il emporta lui seul sur ses épaules. Je me rendis incontinent avec mon butin au port, où j'affrétai un navire que je fis aussitôt mettre à la voile, après y être entré avec tout mon domestique, afin de mettre mon trésor en sûreté avant qu'il me survint quelque malencontre.



Two for André Van Hapselt.